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Problematik von Kindesmisshandlungen in Magdeburg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

in den vergangenen Wochen und Monaten haben zahlreiche tragische Ereignisse im Zusammenhang 

mit Kindesmisshandlungen bis hin zu Kindestötungen die deutsche Gesellschaft erschüttert. 

Auch vor kurzem wurde in einer Fernsehsendung wieder die Problematik des Verbleibs von Kindern in 

sogenannten Problemfamilien in Magdeburg thematisiert.

Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen:

1. Wie viele Fälle von Kindesmisshandlungen in der Landeshauptstadt sind der Stadtverwaltung 

bekannt?

2. In welchem Umfang, Personalstellen bzw. Anteil der Arbeitszeit, beschäftigten sich 

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtverwaltung mit dieser Thematik?

3. Sieht die Stadtverwaltung die vorhandenen Ressourcen für diesen Bereich als ausreichend zur 

Bearbeitung dieses Problemfeldes an?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 

Stellungnahme.
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